

El país imaginario



El autor, ensimismado entre dos moderadores, durante el lanzamiento de "El país imaginario".

Tras largos años de receso, las Ediciones Altazor de Viña del Mar vuelven a la carga con la primera novela de Hernán Barrios, escritor chileno radicado en Canadá y distinguido con laureles numerosos por su labor como cuentista. Se trata de "El país imaginario", texto que da cuenta de la experiencia del arraigo y de su reverso, la ausencia de raíces.

La refundada casa editorial inaugura con este título su Serie Narrativa, que se propone acoger aquellas obras que, por una u otra razón, trasciendan el actual espacio literario.

Una beca conferida por el gobierno canadiense y el primer premio en un certamen de la Embajada española, avalan la propuesta de este escritor chileno,

más conocido en el hemisferio norte que entre sus compatriotas. Aca-so porque nadie es profeta en su tierra.

En todo caso, durante la presentación del volumen en los albos salones de la Casa de la Cultura de Ñuñoa, el autor conversó animadamente con posibles lectores. Auspicioso renacer de editorial Altazor.

Villalobos Molinos 27-61-1045 P 16

El País imaginario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El País imaginario [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile